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Balikpapan, biwara.co – Presiden Republik Indonesia (RI) Joko
Widodo menghadiri Muktamar XVIII Pemuda Muhammadiyah yang di
dampingi oleh Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, yang digelar
Balikpapan  Sport  &  Conventions  Center  di  Balikpapan,  Rabu
(22/2/2023).

Pembukaan Muktamar XVIII Pemuda Muhammadiyah ditandai dengan
pemukulan rebana oleh Presiden Jokowi. Hadir juga, Presiden
Indonesia ke-5 Megawati Soekarnoputri, Ketua PP Muhammadiyah
KH Haedar Nashir, Ketum Pemuda Muhammadiyah Sunanto, Mensesneg
Pratikno dan Gubernur Kalimantan Timur Isran Noor.

Pada sambutannya, Presiden Jokowi menaruh harapan besar pada
Muktamar  Pemuda  Muhammadiyah  kali  ini.  Dirinya  berharap,
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Muktamar  ini  mampu  menghasilkan  agenda  dan  langkah-langkah
besar bagi kemajuan Indonesia. Karena Jokowi percaya pada nama
besar dan visi Muhammdiyah dalam pembangunan bangsa.

“Muhammadiyah ini memiliki nama besar. Muhammadiyah merupakan
organisasi pelopor pembaharuan Islam di Indonesia,” ungkapnya.

Selain itu, lanjut Presiden Jokowi, saat ini Indonesia sedang
menghadapi  bonus  demografi,  di  mana  penduduk  Indonesia
didominasi oleh anak muda.

“Ke depan, pemuda sangat berperan penting bagi negara kita,
jangan  sampai  bonus  demografi  yang  kita  dapatkan  justru
menjadi beban, tapi menjadi modal untuk melompat maju menjadi
negara yang adil makmur dan berkemajuan,” ungkapnya.

Dirinya  berharap,  Pemuda  Muhammdiyah  mampu  meningkatkan
kualitas  sumberdaya  kader-kadernya  sehingga  mampu  memberi
kontribusi terhadap kemajuan bangsa.

“Pembangunan SDM sangat penting, kalau saya melihat kenapa
Korsel, Taiwan, Jepang bisa melompat maju, karena kualitas
SDMnya yang mampu menciptakan sesuatu yang dibutuhkan dunia,”
harapnya.

Muktamar  ke-XVIII  Pemuda  Muhammadiyah  di  Kota  Balikpapan
berhasil memilih 13 nama formatur yang akan menentukan Ketua
Umum dan Sekretaris Jenderal Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah
periode 2023-2027.

Pemilihan  yang  dilaksanakan  pada,  Rabu  malam,  22  Februari
sampai Kamis dini hari, 23 Februari di Dome Balikpapan Sport
and Convention Center dan diikuti oleh 1184 pemilih ini dengan
suara  terbanyak  adalah  Machendra  Setyo  Atmaja  dengan  643.
Berikut 13 nama diurut dari suara terbanyak:

1. Machendra Setyo Atmaja (643)
2. Dedi Irawan (642)
3. Dzul Fikar Ahmad (622)



4. Gusman Fahrizal (585)
5. Najih Prasetyo (572)
6. Infa Wilindaya (565)
7. Fajar Febriansyah (560)
8. Andreyan Noor (555)
9. Emaridian Ulza (546)
10. Nasrullah (536)
11. Nurhadianto (536)
12. Laode Azizul Kadir (534)
13. Ricky Septiandi (522)

Pembacaan dan penetapan 13 nama tersebut dilakukan oleh Ketua
Panitia  Pemilihan  (Panlih)  Muktamar  ke-XVIII  Pemuda
Muhammadiyah,  Razikin.  Selanjutnya  13  nama  tersebut  akan
melakukan  Rapat  Formatur  untuk  menentukan  Ketua  Umum  dan
Sekretaris Jenderal PP Pemuda Muhammadiyah periode 2023-2027.
(Rdy)

Temuan  BPK  Soal  Jamrek  di
Kaltim,  Pansus  Investigasi
Pertambangan Kroscek
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Samarinda, biwara.co – Pansus Investigasi Pertambangan (IP)
DPRD Kaltim menyambangi Kantor Badan Pengawas Keuangan (BPK)
RI  Perwakilan  Kaltim  di  Jalan  M  Yamin,  Samarinda,  guna
melakukan kroscek dan klarifikasi temuan BPK RI tahun 2021
mengenai jaminan reklamasi (Jamrek) dan pasca tambang di Benua
Etam, Selasa, 21 Februari 2023.

Berdasarkan pertemuan bersama BPK RI perwakilan Kaltim, Wakil
Ketua Pansus IP DPRD Kaltim, M Udin, menyampaikan beberapa
hasil  klarifikasinya  kepada  awak  media.  Permasalahan
sebelumnya,  BPK  RI  Perwakilan  Kaltim  menilai  ada  beberapa
perusahaan yang mencairkan jamrek, tetapi dokumen-dokumennya
belum sesuai dengan kaidah pencairan Jamrek.

“Jadi kami kroscek tadi dan hasilnya adalah indikasi itu telah
diserahkan  kepada  Pemprov  Kaltim  untuk  ditindaklanjuti  ke
Kementerian  ESDM,  karena  BPK  hanya  berwenang  menyampaikan
temuan saja, tetapi tidak memeriksa secara spesifik. Nanti
akan  kami  tanyakan  kepada  instansi  terkait  yakni  DPMPTSP
Kaltim dan Dinas ESDM Kaltim perihal tindak lanjut tersebut,”
ucap Udin, Selasa (21/2).

Selanjutnya,  kata  Politisi  Golkar  ini,  temuan  ini  menjadi



besar  lantaran  peralihan  kewenangan  dari  kabupaten  ke
provinsi, serta kemudian dari provinsi ke pusat. Hal inilah
yang menyebabkan data-data yang ada tidak sinkron karena sudah
menjadi  rahasia  umum  bahwa  data-data  maupun  persyaratan
perizinan, termasuk Jamrek ketika dikelola oleh kabupaten dan
kota itu amburadul.

Udin menjelaskan, sejauh ini semua Jamrek yang ada di Benua
Etam sudah diberikan kepada Kementerian ESDM sejak Desember
2020 lalu. Kini yang masih tersisa adalah jaminan giro senilai
Rp 81 Miliar yang belum sempat diberikan kepada Kementerian
lantaran harus ada pemilik atau penjamin yang bisa mencairkan
rekening giro tersebut.

“Makanya kami akan coba gali terkait hal ini dengan Pemprov
Kaltim  dalam  waktu  dekat,  terutama  dengan  instansi  yang
menangani persoalan ini,” tuturnya.

Lantaran permasalahan ini baru bersifat indikasi bagi BPK RI
Perwakilan  Kaltim,  maka  Pemprov  Kaltim  harus  segera
menindaklanjuti terkait hal tersebut. Udin menyebut, indikasi
yang  dilaporkan  BPK  RI  Perwakilan  Kaltim  ini  belum  tentu
menjadi temuan, sehingga pihaknya harus betul-betul mendalami
indikasi mana saja yang sudah pasti menjadi temuan kepada
Pemprov Kaltim. (Adv/DprdKaltim/AL)

Bentuk  Pansus  untuk  Bahas
Ranperda Inisiatif
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Samarinda,  biwara.co  –  Dua  rancangan  peraturan  daerah
(Ranperda)  inisiatif  usulan  DPRD  Kaltim  tentang  Pendidikan
Pancasila dan Wawasan Kebangsaan, kemudian Pengutamaan Bahasa
Indonesia  serta  Perlindungan  Bahasa  dan  Sastra  Daerah
disiapkan  untuk  menjadi  produk  hukum  yang  ideal.

Guna  membahas  dua  ranperda  tersebut,  DPRD  Kaltim  telah
membentuk panitia khusus (Pansus) untuk menyiapkan materi yang
akan tercantum pada produk hukum tersebut. Menurut Wakil Ketua
DPRD Kaltim, Sigit Wibowo, kedua ranperda ini dinilai penting
bagi  masyarakat  pada  umumnya,  terutama  untuk  publik  Benua
Etam.

Terkait Pengutamaan Bahasa Indonesia serta Perlindungan Bahasa
dan Sastra Daerah, Sigit memaparkan bahwa peraturan daerah
(Perda)  ini  nantinya  digunakan  untuk  mengikat  dan  membuat
aturan  turunan  supaya  masyarakat  bisa  menggunakan  Bahasa
Indonesia dengan benar.

“Untuk bahasa dan sastra daerah, Perda ini disiapkan agar
bahasa dan sastra daerah kita di Kaltim tidak punah. Jadi
melalui  Perda  ini,  kita  bisa  melestarikan  dan  menggunakan
bahasa  daerah  yang  ada  secara  turun-temurun  agar  para
penuturnya tidak hilang dan bahasa daerah itu jadi punah,”



terang Sigit, Selasa, 21 Februari 2023.

Sementara untuk Pendidikan Pancasila dan Wawasan Kebangsaan,
Sigit  menilai  bahwa  peraturan  ini  merupakan  turunan  dari
Undang-Undang, serta terkait dengan empat pilar kebangsaan.
Memang  saat  ini,  legislator  Karang  Paci  sering  melakukan
sosialisasi kebangsaan (Sosbang) kepada masyarakat.

“Saat  melakukan  Sosbang,  banyak  masukan  masyarakat  yang
meminta adanya Pedoman Penghayatan dan Pengamalan Pancasila
(P4) yang dulu sering diterapkan. Atas masukan itulah, kami
berupaya program seperti itu (P4) bisa kita masukkan dalam
satu program lewat aturan ini,” imbuhnya.

Lewat Perda ini juga, Sigit berharap agar aturan tersebut bisa
meningkatkan  wawasan  kebangsaan  dan  nilai-nilai  Pancasila
dalam diri masyarakat, sehingga anak-anak muda sekarang tidak
lupa dengan jati diri bangsanya. (Adv/DprdKaltim/AL)

Sosbang  DPRD  Kaltim  Ajak
Warga  Tumbuhkan  Rasa  Cinta
Tanah Air
written by Admin | Februari 23, 2023

Samarinda,  biwara.co  –  Sosialisasi  kebangsaan  harus  terus
ditanamkan dalam diri setiap warga negara Indonesia untuk itu
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anggota DPRD Kaltim Nidya Listiyono menggelar Sosbang keduanya
di Jalan Wijaya Kusuma, Kecamatan Samarinra Ulu. Pada Hari
Minggu (13/2/2023). Dengan menghadirkan pemateri dari Badan
Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kaltim.

Dihadapan  Warga  Ikatan  Paguyuban  Keluarga  Tanah  Jawi
(Ikapakarti)  yang  hadir.  Nidya,  mengingatkan  bahwasanya
kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 tahun adalah bukti nyata
perjuangan para pahlawan bangsa.

Dirinya  mengingatkan  para  pejuang  Indonesia  untuk  mengusir
penjajah  hanya  menggunakan  senjata  dari  bahan  bambu  yang
diruncingkan, sudah mampu merebut kemerdekaan. Bisa dikatakan,
persatuan dan kesatuan bangsa yang paling utama.

“Semua yang dilakukan para pejuang saat merebut kemerdekaan
itu  didasari  dengan  rasa  persatuan.  Semangat  para  pejuang
tidak main-main, mereka benar-benar memiliki rasa cinta tanah
air yang tinggi,” Jelasnya.

Ditambahkannya,  perjuangan  kita  sekarang  ini  adalah  untuk
melawan  paham  radikalisme  yang  bisa  memecah  belah  bangsa
Indonesia, untuk itu dirinya mengajak warga untuk meningkatkan
rasa nasionalisme.

Meskipun perjuangan dulu dan sekarang terkesan berbeda, namun
semangat dan persatuan itu tidak boleh berbeda pula. Justru,
persatuan bangsa di era sekarang ini harus lebih ditingkatkan
lagi.

“Sekarang kita semua mencoba untuk menumbuhkan rasa cinta pada
tanah air, cinta terhadap tumpah darah Indonesia, bagaimana
kita berbakti kepada negara kita. Jangan sampai kita terpecah
belah,” jelasnya.

Selain  itu,  Eko  Susanto  sebagai  pemateri  dari  Sosbang
menegaskan,  Indonesia  harus  mempertahankan  rasa
nasionalismenya  dengan  memahami  empat  konsensus  dasar
berbangsa  dan  bernegara.



“Empat konsensus yang harus dipahami yakni, Pancasila sebagai
dasar negara, undang-undang dasar negara sebagai dasar hukum
kita, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan Bhineka
Tunggal Ika,” tegasnya.

Eko mengingatkan, Indonesia merupakan bangsa yang berpegang
teguh terhadap ideologi Pancasila jangan sampai terpengaruh
ideologi asing yang bisa memecah belah bangsa.

“Mari kita sebagai warga negara Indonesia harus mempertahankan
ideologi Pancasila demi keutuhan NKRI yang sudah harga mati,
karena  ada  pihak-pihak  yang  berusaha  mengganti  ideologi
Pancasila untuk memecah belah persatuan Indonesia” Tutupnya.
(Ad/Adv/DprdKaltim)

Sambut  Kedatangan  Megawati
Soekarno Putri, Samsun : Beri
Semangat  Untuk  Menyongsong
IKN
written by Admin | Februari 23, 2023
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Balikpapan, biwara.co – Kedatangan Ketua Umum PDI Pejuangan
Megawati Soekarno Putri ke Kalimantan Timur (Kaltim), disambut
Wakil Ketua DPRD provinsi Kaltim Muhammad Samsun di di Bandara
Internasional  Sultan  Aji  Muhammad  Sulaiman  Sepinggan,
Balikpapan,  pada  Selasa  (21/2/2023).

Kedatangan mantan Presiden Republik Indonesia (RI) ke-5 itu,
untuk menghadiri Muktamar Pemuda Muhammadiyah XVII tahun 2023,
di  Sport  and  Convention  Center  (BSCC)  Dome,  pada  Rabu
(22/2/2023).

“Kedatangannya  ke  Kaltim,  memiliki  makna  mendalam.  Apalagi
kedatangan Ibu Megawati Soekarnoputri tidak datang sendiri,
ada Menteri Sosial Tri Rismaharini dan Sekjen PDI Perjuangan
Hasto Kristiyanto,” kata Muhammad Samsun.

Ia  mengatakan,  kehadiran  beliau  memberikan  semangat,  tidak
hanya  para  kader  PDI  Perjuangan,  melainkan  untuk  seluruh
masyarakat Kaltim, dalam menyongsong IKN dan pembangunan di
Kaltim untuk masyarakat sejahtera.

Samsun  menjelaskan,  Ketua  Umum  PDIP  Megawati  Soekarnoputri
akan menghadiri Muktamar Pemuda Muhammadiyah yang akan dibuka
secara resmi oleh Presiden RI Joko Widodo.



Lanjutnya, beberapa nama penting turut hadir, seperti Menteri
BUMN Erick Thohir, Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, Menteri
Dalam Negeri Tito Karnavian, Kapolri Jenderal Listyo Sigit
Prabowo dan Panglima TNI Laksamana Yudo Margono.

Sementara itu Ketua Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah
Sunanto mengatakan pada konferensi pers, bahwa Muktamar Pemuda
Muhammadiyah akan dihadiri sekitar 1.200 orang yang terdiri
dari 112 pengurus Pimpinan Daerah yang tersebar di 34 provinsi
serta sebanyak 512 dari kabupaten dan kota.

“38  calon  formatur  dari  seleksi  administrasi,  namun  ada
sebagian yang mengundurkan diri. Karena semua memiliki potensi
kandidat ada 36 orang . Semua berpotensi menjadi ketua Umum,”
kata Sunanto. (Rdy)

Megawati  Soekarnoputri  Akan
Hadiri  Muktamar  Pemuda
Muhammadiyah XVIII Tahun 2023
Di Balikpapan
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Balikpapan,  biwara.co  –  Pelaksanaan  Muktamar  Pemuda
Muhammadiyah XVII Tahun 2023 di Balikpapan, akan terlaksana
pada Rabu tanggal 22 Februari 2023, yang dihadiri langsung
oleh  Ketua  Umum  Dewan  Pimpinan  Pusat  (DPP)  PDI  Pejuangan
Megawati  Soekarno  Putri,  tepatnya  di  Sport  and  Convention
Center (BSCC) Dome, Balikpapan.

Rencananya  pelaksanaan  Muktamar  Pemuda  Muhammadiyah  akan
dibuka langsung oleh Presiden Republik Indonesia (RI) Joko
Widodo.

Diketahui, bahwa kedatangan mantan Presiden kelima tersebut ke
Balikpapan direncanakan tiba pada pukul 18.30 WITA. Dimana,
kedatangan  Megawati  beserta  Sekjen  DPP  PDIP  bersama  Hasto
Kristiyanto disampaikan oleh Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC)
PDI Pejuangan Balikpapan, Budiono.

“Hari ini PDI Perjuangan Kota Balikpapan khususnya dan Kaltim
pada  umumnya  sangat  berbahagia  karena  Ibu  Ketua  Umum  PDI
Perjuangan Ibu H Megawati Soekarno Putri dan Bapak Sekjen
Hasto Kristiyanto akan berkunjung ke Balikpapan dalam kegiatan
Muktamar Ke-18 Pemuda Muhammadiyah pada tanggal 22 hari Rabu,”
terang Budiono, Selasa (21/2/2023).



Wakil  ketua  DPRD  kota  Balikpapan,  ini  menuturkan  jika
kedatangan Megawati memang sangat dirindukan kader Banteng di
Balikpapan. Terlebih saat ini memasuki tahun politik.

“Kami seluruh kader dan simpatisan dan struktur partai sangat
bahagia, karena kedatangan Ibu memberi semangat dan spirit
bagi kami. Karena lama sekali tidak datang ke Balikpapan. Dan
ini  semangat  kami  semua  dalam  menyongsong  pemilu  2024.
Terimakasih Ibu Megawati dan Bapak Sekjen telah datang ke kita
Balikpapan beranda Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara,” pungkas
Budiono. (Rdy)

DPRD  Kaltim  Suport  Wacana
Peralihan  Pembangkit  Energi
Terbarukan
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Samarinda,  biwara.co  –  Legislator  di  Karang  Paci  (sebutan
Gedung  DPRD  Kaltim)  mendukung  peralihan  pembangkit  energi
terbarukan yang digodok PT Perusahaan Listrik Negara (PLN)

Menurut Wakil Ketua DPRD Kaltim, Muhammad Samsun, hal ini
sejalan dengan langkah pemerintah.

“Sejalan dengan langkah Pemerintah Indonesia dalam mencapai
target Net Zero Emission (NZE) pada 2060,” kata Samsun, usai
menerima  kunjungan  General  Manager  (GM)  PLN  Unit  Induk
Pembangunan  (UIP)  Kaltim,  Josua  Simanungkalit  beserta
jajarannya.

Pertemuan berlangsung di Ruang Rapat Pimpinan, DPRD Kaltim,
Selasa, 17 Januari 2023. Disebutkan, PT PLN mulai beralih ke
pembangkit  listrik  menggunakan  energi  terbarukan  seperti
tenaga air dan tenaga surya.

Dalam kesempatan itu juga dibahas terkait ketersediaan listrik
di daerah pedalaman, daerah tertinggal dan terluar (3T), yang
belum  mendapatkan  listrik.  Diharapkan  PT  PLN  mempunyai
terobosan atau program yang berfokus ke daerah tersebut.

Samsun juga menjelaskan kedatangan jajaran petinggi PLN Kaltim
juga untuk mengundang pimpinan DPRD Kaltim. Turut hadir pada
peresmian proyek Smelter Nikel PT Kalimantan Ferro Industry
(KFI) di Sanga-Sanga, Kutai Kartanegara (Kukar) pada Kamis
(19/1).

Selain itu, PT PLN (Persero) berhasil melaksanakan pengisian
tegangan  pertama  (energize)  Saluran  Udara  Tegangan  Tinggi
(SUTT) 150 kV. SUTT itu menghubungkan Kelurahan Bukuan – PT
Kalimantan  Ferro  Industry  (KFI).  Energize  tersebut  untuk
mendukung  pertumbuhan  industri  nikel  di  Kalimantan.
Penyelesaian proyek ini pun diselesaikan dalam waktu kurang
dari satu tahun dengan 87,93 persen Tingkat Komponen Dalam
Negeri (TKDN).

“Pembangunan ini sebagai bentuk pesan dan kepastian investasi.



Serta memberikan kepercayaan pada investor baik dalam dan luar
negeri dengan terpenuhinya pasokan listrik oleh PLN,” ucapnya.

Samsun menambahkan, pada pertemuan itu juga disampaikan bahwa
PLN sedang membenahi jaringan penyambungan listrik di IKN.

Jaringan listrik PLN tersebut terkoneksi antar provinsi yakni
Kaltim, Kalsel, Kalteng dan Kaltara.

“Jadi pasokan listrik di Kaltim disuplay dari provinsi lainnya
di Kalimantan. Sehingga kita bisa merasakan tidak ada lagi
pemadaman  bergilir,  kecuali  memang  ada  terjadi  gangguan,”
pungkasnya. (Adv/DprdKaltim/AL)
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Samarinda, biwara.co – DPRD Kaltim telah menyetujui usulan
Pemprov  Kaltim  perihal  pengelolaan  keuangan  daerah,  serta
pajak  dan  retribusi  daerah  untuk  dibahas  menjadi  sebuah
peraturan  daerah  (Perda).  Hasil  itu  diperoleh  melalui
mekanisme Rapat Paripurna ke-7 di Gedung Utama DPRD Kaltim,
Selasa, 21 Februari 2023.

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Sigit Wibowo yang memimpin langsung
jalannya rapat mengutarakan bahwa pihaknya siap menggodok dua
hal  tersebut  menjadi  sebuah  Perda.  Hadirnya  Perda  perihal
pengelolaan keuangan daerah dirasa sangat penting supaya ada
aturan yang mengikat terkait hal ini.

“Tetapi kemudian nanti akan ada perbaikan-perbaikan terkait
dengan pengelolaan keuangan daerah,” ucap Sigit, Selasa, 21
Februari 2023.

Pembahasan kedua terkait dengan pajak dan retribusi daerah.
Menurut  Politisi  PAN  ini,  rancangan  peraturan  daerah
(Ranperda) terkait hal tersebut sudah beberapa kali dilakukan
revisi. Tentu saja tujuan dari revisi ini untuk meningkatkan
pendapatan asli daerah (PAD).

Dalam aturannya, sambung Sigit, terdapat beberapa perubahan



perihal pajak dan retribusi daerah, terutama di sektor pajak
kendaraan bermotor (PKB). Pada aturan terbarunya, PKB akan
dibagi dengan skema 70-30 dan akan langsung masuk ke kas dari
kabupaten ataupun kota.

“Ada pembagian 70-30 untuk PKB. Jadi jangan kaget kalau APBD
kita nantinya akan turun, karena dalam kebijakan baru ini ada
pembagian  khusus  PKB  baik  dari  Pemprov  maupun  Pemkot  dan
Pemkab,” tegasnya.

Setelah  mendapat  persetujuan,  DPRD  Kaltim  akan  segera
membentuk panitia khusus (Pansus) guna membahas dua ranperda
usulan  Pemprov  Kaltim  ini  agar  menjadi  produk  hukum  yang
ideal.

“Pansus punya waktu tiga bulan untuk membahas ranperda ini
menjadi Perda,” tutupnya. (Adv/DprdKaltim/AL)
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Samarinda,  biwara.co  –  Kepala  Kejaksaan  Tinggi  (Kajati)
Kalimantan  Timur  (Kaltim)  Hari  Setiyono,  memimpin  langsung
pengambilan  Sumpah  Jabatan,  Pelantikan  dan  Serah  Terima
Jabatan oleh Pejabat Eselon II dan Eselon III di lingkungan
Kejaksaan Tinggi Kalimantan Timur (Kaltim), yang terlaksana di
Aula  Kejaksaan  Tinggi  Kaltim  lantai  8,  pada  Selasa
(21/02/2022).

Pejabat  Eselon  II  yang  diambil  sumpahnya,  dilantik  dan
melakukan serah terima jabatan ialah Wakil Kepala Kejaksaan
Tinggi Kaltim Harli Siregar, yang sebelumnya menjabat sebagai
Wakil Kepala Kejaksaan Tinggi Kepulauan Bangka Belitung di
Pangkal Pinang menggantikan Ibu Amiek Mulandari, yang mutasi
menjabat sebagai Wakil Kepala Kejaksaan Tinggi Daerah Istimewa
(D.I) Yogyakarta di Yogyakarta.

Lalu, pejabat Eselon III yang diambil sumpahnya, dilantik dan
melakukan serah terima jabatan ialah Fransiscus Xaverius Sugih
Carvallo, menjabat sebagai Asisten Tindak Pidana Umum pada
Kejaksaan  Tinggi  Kaltim  yang  sebelumnya  menjabat  sebagai
Kepala  Kejaksaan  Negeri  Batanghari  di  Muara  Bulian,
menggantikan  pejabat  lama  Gde  Made  Pasek  Swardhyana,  yang
berpindah tugas menjabat sebagai Inspektur Muda Kepegawaian



dan Tugas Umum pada Inspektorat I Jaksa Agung Muda Bidang
Pengawasan Kejaksaan agung di Jakarta.

Kemudian, Firmansyah Subhan, menjabat sebagai Kepala Kejaksaan
Negeri  Samarinda  yang  sebelumnya  menjabat  sebagai  Asisten
Perdata dan Tata Usaha Negara pada Kejaksaan Tinggi Kalimantan
Selatan  di  Banjarmasin,  menggantikan  pejabat  lama  Heru
Widarmoko,  yang  berpindah  tugas  menjabat  sebagai  Asisten
Pengawasan pada Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah di Semarang.

Dilanjutkan  lagi,  R  Hari  Wibowo,  menjabat  sebagai  Kepala
Kejaksaan Negeri Berau yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala
Kejaksaan  Negeri  Simeulu  di  Sinabang,  menggantikan  pejabat
lama  Nislianudin,  yang  berpindah  tugas  menjabat  sebagai
Asisten  Tindak  Pidana  Umum  pada  Kejaksaan  Tinggi  Bali  di
Denpasar.

Serta, Romlan Robin, menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri
Kutai Timur yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Kejaksaan
Negeri Ende di Ende, menggantikan pejabat lama Henriyadi W
Putro, yang berpindah tugas menjabat sebagai Kepala Kejaksaan
Negeri Kudus di Kudus. Serta ikut diambil sumpah jabatan, dan
dilantik,  Adnan  Hamzah,  menjabat  sebagai  Koordinator  pada
Kejaksaan Tinggi Kaltim.

Dengan  dilantiknya  para  pejabat  eselon  II  dan  III  di
lingkungan  Kejaksaan  Tinggi  Kaltim,  Hari  Setiyono
menyampaikan,  berharap  kedepannya  dalam  penanganan  perkara
akan  selalu  terlaksana  secara  profesional  kemudian  dapat
menjunjung tinggi kearifan lokal yang ada di Kaltim.

“Apalagi kaitannya dengan adanya IKN, sehingga tentu kejaksaan
tinggi akan mendukung kegiatan itu,” ujarnya.

Untuk  bimbingan  kedepannya  untuk  para  pejabat  yang  baru
dilantik,  Hari  mengatakan,  bahwa  kejaksaan  sendiri  sudah
memiliki SOP sehingga setiap kali melaksanakan tugas pihaknya
akan selalu sesuai dengan SOP yang ada.



“Apabila  kita  keluar  dari  jalur  SOP  kita  harus  minta
persetujuan  dari  pimpinan,  sehingga  kami  berjalan  sesuai
dengan koridor atau dalam standar operasional prosedur kami,”
tukasnya.

Ditempat yang sama, Firmansyah Subhan, yang diambil sumpahnya
untuk  menjabat  sebagai  Kepala  Kejaksaan  Negeri  Samarinda,
menyampaikan rasa syukurnya, dan akan terus bekerja lebih baik
lagi.

“Alhamdulillah hari ini saya dilantik menjadi kepala kejaksaan
negeri Samarinda. Nanti hal-hal apa saja yang terkait dengan
langkah-langkah  yang  akan  diambil  kedepannya,  akan  bekerja
lebih baik dan optimal lagi dari sebelumnya,” tutupnya, usai
pelantikan, dan pengambilan sumpah jabatan. (Cyn)
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Samarinda, biwara.co – Untuk mewujudkan Kota Samarinda sebagai
Kota Peradaban banyak ide dari Wali Kota Samarinda Andi Harun
tidak main-main. Diketahui, berbagai inovasi untuk membangun
kota  Tepian  menjadi  lebih  baik  secara  terus  menerus
dimunculkan. Mulai dari pembangunan terowongan, hingga adanya
wacana pembangunan Teras Samarinda di Tepian Mahakam.

Hal ini, ditanggapi oleh, Anggota Komisi IV DPRD Provinsi
Kalimantan Timur (Kaltim) Ananda Emira Moeis, mengapresiasi
wacana Pemerintah Kota (Pemkot) Samarinda.

Menurutnya, wacana pembangunan Teras Samarinda akan berdampak
positif bagi perkembangan Tepian Mahakam ke depannya.

“Bagus  sekali  wacana  Teras  Samarinda  ini.  Pastinya,  saya
sangat senang kalau ada ide- ide yang baik dan bagus seperti
ini,” ungkap Nanda sapaan akrabnya, pada Senin (20/2/2023).

Nanda meyakini, bahwa Wacana pembangunan Teras Samarinda akan
menjadi  trending/Hot  Place  dan  menarik  banyak  wisatawan
berkunjung ke Samarinda.

“Inovasi ini bisa membuat orang tertarik datang ke situ,”
ujarnya.



Dirinya, mengatakan ketika banyak wisatawan berkunjung, maka
akan  berdampak  pada  perputaran  roda  ekonomi  di  Bumi  Etam
khususnya untuk Samarinda.

“Nanti  kalau  orang  tertarik  ke  sini,  ekonomi  masyarakat
menjadi jalan dan terus meningkat. Saya lebih senang begitu,
warga  dan  pengusaha  disini  juga  akan  diuntungkan  dengan
kehadiran Teras Samarinda,” katanya.

Legislator fraksi PDI Pejuangan itu, secara tegas memberikan
supportnya pada Pemkot Samarinda. Sebab, Teras Samarinda yang
diwacanakan dibangun di Tepian Mahakam ini akan menjadi ikon
terbaik Kota Tepian itu.

“Saya support, karena Tepian Mahakam ini kan ikonnya Kaltim.
Orang kalau kesini pasti maunya melihat Sungai Mahakam. Ikon
Provinsi Kaltim akan terlihat semakin modern dengan adanya
wacana Teras Samarinda ini,” tandasnya. (Cyn)


